

Dies ist nicht nur deshalb bedeutsam, weil der große Teil der Bürgerschaft keiner Partei angehört (97 % aller Wahlberechtigten gehören keiner Partei an), sondern weil Parteipolitik auf der Kommunalebene ganz generell keine Rolle spielen sollte. Um eine Gemeinde/Landkreis erfolgreich in die Zukunft zu führen, sind die gemeinsame Suche nach den richtigen Wegen, Teamarbeit, Offenheit, gegenseitiges Vertrauen und Mut zur Entscheidung unabdingbar. Wir sind überzeugt, dass uns dies all die Jahrzehnte ausgezeichnet hat und wir damit einen wesentlichen Beitrag zu erfolgreicher Gemeinderats-Arbeit geleistet haben. Diese Freiheit von evtl. Parteilinien und -zielen, aber auch die Unabhängigkeit von sonstigen „Einflüsterern“ ist eine unserer vielen Stärken. Diese Stärken für unsere Bürgerinnen und Bürger zu erhalten, sehen wir als Aufgabe und Verpflichtung.